

# *Cubana debuta con bronce en Panamericano Acuático de Medellín*

---



Foto: ACN.

La Habana, 14 may (RHC) La ondina cubana Laurent Estrada arrancó con medalla de bronce en la apertura del Campeonato Panamericano Acuático 2025 con sede en Medellín, Colombia, hasta el venidero día 25.

Estrada consumió los 200 metros estilo dorso en 2:22.30 minutos, solo aventajada por la ecuatoriana María Dani Contreras (2:19.03) y la dominicana Elizabeth Jiménez (2.21.00).

En las eliminatorias “tocó” a los 2:25.12 para asegurar el tercer lugar, detrás de esas mismas rivales, Elizabeth, que hizo 2:22.59, y María Dani, 2:24.43.

De todas formas la villaclareña está feliz, pues desde mayo del pasado año no nadaba este evento y fue cuando concretó su mejor marca personal de 2:18.68 en la fase de Canet, correspondiente al circuito Mare Nostrum.

El comisionado nacional Nelson García Fernández comentó que salió por los pasos que se le orientó, pero en los últimos 100 metros no logró mantener su ritmo en este, la prueba más fuerte para ella.

“Tenemos la seguridad que en los otros eventos le puede ir mejor. Este miércoles se “tirá” en 100 mariposa y 50 espalda”, manifestó el directivo.

Laurent entrena con vistas a los II Juegos Panamericanos Júnior de Asunción, previstos del 9 al 23 de agosto próximo. Desde febrero lo hace en República Dominicana, donde ha intervenido en dos competencias con resultados acordes a su etapa de preparación.

A la fiesta juvenil en la capital paraguaya también intervendrán sus compatriotas Andrea Becali, quien se alista desde noviembre último en el centro internacional de Australia, así como Vladimir Hernández, que lo hace en la capital cubana. (Tomado de ACN).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/382850-cubana-debuta-con-bronce-en-panamericano-acuatico-de-medellin>



**Radio Habana Cuba**